

## Y SI FUera así

*‘¿Cómo podemos hacer para que todo lo que has dicho en tu conferencia llegue al mayor número de gente, a todo el mundo si es posible?’*, se sugirió al término de una nueva edición de *‘De los pies a la cabeza’*. Hay preguntas tan redondas y rotundas que carecen de una respuesta a la altura de tanta concreción...

Supongo que éste, el que lleva, será el único camino: creer en ella y pelear por ella, quererla y cuidarla, saber que nace fuera de circuito y que se desarrolla en las antípodas de lo aceptado y asumido hasta ahora en nuestro país. Pero hay que ir hacia ahí. Nadie dijo que el viaje iba a ser fácil, ninguno de los que he llevado a cabo lo ha sido. Y espero que ninguno futuro lo sea si fácil pasa por ser sumiso, cómodo y cómplice con quien no lo merece. Así es la conferencia porque así es el conferenciante, miembro del club de la lucha porque el de la victoria habitual no me interesa, por inexacto o, en el mejor de los casos, por excepcional. La inmensa mayoría no hemos nacido para ganar siempre y sí lo hemos hecho para no dejar de luchar nunca, de luchar con nosotros mismos, por nuestra mejor versión posible a diario, y no contra los demás. Por pelear todos los días, aunque parezca que no ganamos nunca porque, precisamente en esa actitud reside la victoria verdadera.

Por eso el Grupo Sifu, dedicado desde décadas a la integración, plena y sin edulcorantes, de las personas con discapacidad en la sociedad, quiso dar voz a esta iniciativa y le procuró el gran marco de un CaixaForum de Barcelona abarrotado.



**18 de marzo, en el CaixaForum de Barcelona.**